

Bernd Hinteregger

Unternehmer mit Blick auf das Wesentliche und einem sehr ausgeprägtem sozialen und gerechten Wirtschaftsdenken & Weitblick

Geboren am 18.03.1975 in Kärnten, als Sohn eines Lavanttaler Praktischen Arztes, Mutter war in der Praxis des Vaters tätig, 2 Brüder - Arzt sowie Unternehmer

Verheiratet mit Frau Dr. Mag. Lucija Hinteregger-Kassl – Patientenanwältin und Kärntner Slowenien, 1 Tochter – Patricia Anna – 13 Jahre – wächst zweisprachig auf und besucht das slowenische Gymnasium.

Es entwickelte sich schon in frühester Jugend die Idee der Selbständigkeit, war doch sein Großvater ein sehr erfolgreicher Landwirt und der Hinteregger Großvater ein aufrichtiger und stolzer Sozialdemokrat und Elektriker bei der ÖDK St. Andrä.

Bildung & berufliche Stationen:

Gymnasium - HAK - BWL Studium mit Sponsion im Juni 1999, Konzern-Marketingleiter der Verkehrsbüro Group und seit 2005 Unternehmer - Hinteregger Hotels aus denen dann die Hotelgruppe HB1 Hotels wurde - www.hb1.at

Wichtiger Teil des Unternehmens, ist der Bereich Hotelsanierungen. Bisher wurden 12 Hotels in unterschiedlichen Varianten saniert.

Sanierungshotels in Österreich von Bernd Hinteregger:

- Parkhotel Baden
- Herzoghof Baden
- Relax Resort Kreischberg
- Hotel Lanskron in Bruck an der Mur
- Cohotel Steyregg/Linz
- Schloss an der Eisenstraße in Waidhofen/Ybbs
- Seehotel Böck in Brunn am Gebirge

Derzeit werden über 10 Hotelkauf-, Sanierungs- und Beteiligungsmöglichkeiten im Tourismusbereich geprüft. Sicherlich an die 2 Hotelangebote gehen pro Woche bei Bernd Hinteregger ein.

Eigene Musik-Fernsehsendung:

2018 und 2019: 5 Fernsehsendung auf Folk TV „Im Musikhotel“ mit 1 1/2 Std. Moderation und Drehbuch von Bernd Hinteregger

Start Up Investor:

Seit Oktober 2020 Mitglied der Investorenrunde der Puls 4 Star Up Show – 2 Minuten 2 Millionen – bisher bei 29 Folgen und 106 unterschiedlichen Pitches im Fernsehen zur Prime Time mit ca. 45 Std Präsenz dabei gewesen. Daraus ergaben sich unzählige Beteiligungen sowohl als Einzelinvestor wie auch als gemeinsame Investments mit Dr. Hans Peter Haselsteiner, Mag. Katharina Schneider, Mag. Martin Rohla, Dr. Stefan Piech sowie Alexander Schütz. Bei den Einzelinvestments sei insbesondere das Tourismusportal www.myplatzerl.at sowie Jungold Spermidin erwähnt, welches in der Zwischenzeit Europaweit verkauft wird. Aus datenschutzrechtlichen Gründen darf wegen der Vereinbarung mit dem Sender zu Gemeinschaftsinvestitionen nichts näheres gesagt werden, aber erwähnt seien Unternehmen wie Brüsli, Happahappa, Frunix, Natto, DamPlastic, PuraGum, KortX usw.

Gemeinsame Firmenbeteiligung mit Bundeskanzler a.D. Mag. Christian Kern, sowie Frau. Dr. Mag. Eveline Steinberger Kern und deren Blue Minds Group

- 4% Aktionär und neues Board-Member bei dem Israelischen Energieunternehmen FSIGHT www.fsight.io
- 45% Gesellschafter bei der HKS Immo Real GmbH die sehr günstige Wohnungen und Reihenhäuser errichten wird. Erste Grundstücke sind in Maria Rain und Gaal/Steiermark in Ankauf, weitere folgen in Kürze.

Kärntner Investor Circle des Seeports

Hier ist Bernd Hinteregger Lead Partner sowie treibende Kraft bei gemeinsamen Projekten und gern gehörter Speaker für Jungunternehmer und Start-Ups

Wild Umstritten – Puls24

Seit über einem Jahr, alle 2 Wochen Talkgast in der Politik- und Wirtschaftsdiskussionssendung mit bekannten Persönlichkeiten der Österreichischen Politik und Wirtschaft als Diskussionskollegen.

Weiteres zur Person Bernd Hinteregger

Hobbies:

Musik – bis 2019 eigene Band (Gesang, Moderation, Gitarre, Schlagzeug, E-Bass & Harmonika), Reiten und Pferde, Skifahren, Mitglied beim Rotary Club Klagenfurt-Wörthersee

Lieblingszitate

Heute beginnt der Rest deines Lebens....

Glück, Zufriedenheit, soziale Gerechtigkeit und vor allem Gesundheit, sind die schönsten Geschenke dieser Welt!

Das Leben des Bernd Hinteregger ist geprägt durch seine Ursprungsfamilie. Besonders durch seine Vorbilder, seine Großväter, die durch Hartnäckigkeit, Fleiß und enormen persönlichen Einsatz auf der einen Seite den Weg zum Unternehmer gewählt und geschafft hat und auf der anderen Seite den klassischen Weg des aufstrebenden sozialdemokratischen Arbeiters, der all seinen vier Kindern eine sehr gute Ausbildung bzw. Studium ermöglichte.

Sein größtes Hobby und Talent ist die Musik. Mit seiner Band und vor allem durch die Liebe zum Musizieren kommt immer wieder die Herzlichkeit, die Offenheit und auch die große Flexibilität zum Vorschein. Diese Leichtigkeit in der großen Freude des Musizierens erleichtert oft auch schwierige Momente in seinem Unternehmen. Musik machen ist ein Ventil der Kreativität und Freiheit für Bernd Hinteregger, welche er auch in sein Unternehmen mitnehmen kann. Mit viel Liebe und Mut begegnet er dem Alltag und ist obwohl ein weitgereister- ein stark heimatverbundener und heimatliebender Familienmensch geblieben. Auch seine große Liebe zu Pferden, welche ihn seit seiner Kindheit begleiten nutzt er als Elixier. Seine Ausritte durch die Natur geben ihm viel Schwung und Elan für seine Arbeit.

Bernd Hinteregger ist seit seiner Zeit als langjähriger Schulsprecher der HAK schon immer ein sehr politisch interessierter Mensch. Einige Male wurde er schon von unterschiedlichen Parteien gefragt, ob er nicht aktiv werden möchte, aber bisher stand immer der Aufbau seines nunmehr doch sehr breit aufgestellten Unternehmens im Vordergrund.